

'Diario de una pandemia' (o cualquier título que queráis darle):

consiste en que elijáis un personaje - tú mismo o misma, o alguien inventado-

Cuenta lo que te ha sucedido durante el tiempo que hemos estado en casa. Desde el 11 de marzo que fue el último día que estuvimos en clase en el colegio, hasta que acabó el 19 de junio.

¿Qué puedes contar? : Qué ha sucedido, cómo ha sucedido, por qué, qué cosas te pasaron todos los días, qué te sucedió algunos días, cómo te has sentido, qué te hacía falta, quién te hacía falta, con qué soñabas, cómo era tu día a día, qué cambios hubo que te gustaron, y los que no...

¿Por qué debes contarlo? Primero, porque es un hecho histórico. Esta vez no estás estudiando la Historia en Social Studies, la estás viviendo y tú eres protagonista.

Segundo, porque te ha sucedido algo muy importante y es una gran oportunidad para que practiques cómo contar lo que te ocurre, lo que sientes, lo que piensas, lo que te gustaría y lo que no...

Hay muchas técnicas distintas que puedes usar: cuaderno y lápiz (un clásico), ordenador o tablet, video (puedes grabarte con tu voz e imagen contando esa historia), audio (utilizando solo tu voz), stop motion (haz una pequeña película de esta historia), storyboard (quizá un comic sea lo que prefieres), un lapbook con piezas de información que quieras contar y fotos o dibujos...

Ánimo, no te dé pereza. Te alegrarás mucho cuando lo hayas acabado. Recuerda sobre todo que este trabajo es para ti, te servirá a ti y te lo dedicas a ti.